
スクールバス運行の方向性について 

 

現在、なみえ創成小学校・中学校では、転校して来る児童生徒が増

えてきているので、とてもうれしい状況にありますが、児童生徒数が

少しずつ増えていく中で、スクールバスの座席がいっぱいになってき

ています。 

今後について、私たちの安全確保のためにも、バスの台数を増やし

ていただくことは可能でしょうか。 

よろしくお願いします。 

 

 


